

ESCA Ecole de Management obtient l'accréditation internationale AMBA

Juillet 2025 – **ESCA Ecole de Management** franchit une nouvelle étape stratégique en obtenant la **prestigieuse accréditation AMBA** (Association of MBAs), l'une des distinctions les plus exigeantes au monde dans le domaine de l'enseignement supérieur en management.



Une distinction fondée sur l'excellence du Programme Grande Ecole

L'accréditation **AMBA** est un standard mondial accréditant des programmes Masters ou DBA (Doctorate of Business Administration) pour le **top 2% des meilleurs Business Schools** dans plus de 75 pays. Cette reconnaissance internationale est le résultat d'un audit rigoureux mené par un comité composé de doyens et de dirigeants d'écoles accréditées. L'évaluation a porté sur la qualité du **Programme Grande Ecole**, l'expérience étudiante, l'excellence du corps professoral, l'insertion professionnelle des diplômés et l'alignement stratégique de l'institution.

Le comité a salué la vision claire de l'école, son engagement éthique, ainsi que l'équilibre entre les genres dans ses effectifs. Il a également distingué l'initiative COIL (Collaborative Online International Learning) pour son approche innovante de l'apprentissage interculturel à distance.

Sur la base de ces éléments, **ESCA Ecole de Management** a obtenu l'accréditation **AMBA** pour une **durée maximale de 5 ans**, ce qui vient renforcer son positionnement stratégique en tant qu'acteur clé de la formation des leaders au service des entreprises africaines et de leur transformation.

« L'obtention de l'accréditation AMBA consacre la qualité et la maturité académique de notre Programme Grande Ecole. Elle vient reconnaître notre ambition d'offrir une formation d'excellence, ancrée dans les réalités africaines et résolument tournée vers l'international. Cette nouvelle accréditation internationale conforte la reconnaissance de ESCA comme un acteur académique de référence en Afrique et à l'international, et réaffirme son engagement à former des leaders responsables, innovants et ouverts sur le monde. Nous remercions notre corps enseignant, nos étudiants et leurs familles, nos anciens diplômés et nos partenaires entreprises pour leur confiance et leur engagement envers l'excellence. », déclare **Thami Ghorfi, Président de ESCA Ecole de Management.**

Avec cette reconnaissance, l'école devient la **première Business School au Maroc à détenir la double accréditation internationale AMBA et AACSB**, une marque d'excellence détenue par **moins de 2% des écoles de management** à l'échelle mondiale.



À propos de l'accréditation AMBA

L'Association of MBAs (AMBA) est une organisation internationale de référence dans l'accréditation des programmes de management post-gradués (MBA, DBA et Masters spécialisés). Fondée en 1967, elle œuvre depuis plus de 50 ans pour promouvoir l'excellence académique, l'innovation pédagogique et les pratiques responsables dans l'enseignement supérieur en management. Aujourd'hui, AMBA accrédite les programmes des 2% des meilleures écoles de commerce dans plus de 75 pays, représentant un réseau de 300 écoles accréditées, 60.000 étudiants et plus de 100.000 diplômés à travers le monde.

Elle anime une communauté internationale active, organise des événements professionnels de haut niveau, et propose à ses membres un accès privilégié à des ressources stratégiques, des opportunités de carrière et des contenus exclusifs sur les évolutions du management et du leadership.

À propos de ESCA Ecole de Management

Depuis sa création en 1992, **ESCA Ecole de Management** s'est imposée comme une institution de référence au Maroc et en Afrique francophone, engagée dans la formation de leaders à fort impact, capables de répondre aux enjeux économiques, sociaux et environnementaux du continent. Depuis plus de 30 ans, l'école accompagne les étudiants, cadres et dirigeants dans leur transformation personnelle et professionnelle, en conjuguant rigueur académique, innovation pédagogique et ouverture sur le monde.

Première Business School reconnue par l'Etat en 2017, **ESCA** a marqué un tournant historique en devenant la première école de commerce au Maroc et en Afrique francophone à obtenir l'accréditation internationale AACSB en 2018. En 2025, elle franchit un nouveau cap en devenant **la première Business School au Maroc à cumuler les accréditations AACSB et AMBA, rejoignant ainsi le cercle très restreint des institutions d'excellence à l'échelle mondiale.**

L'école a été classée n°1 au Maroc et en Afrique francophone pendant 13 années consécutives par le classement Eduniversal, et figure en 2024 à la 3^{ème} place au niveau du continent africain.

L'ambition de **ESCA Ecole de Management** s'appuie sur un campus de nouvelle génération, inauguré en 2022 au cœur de Casablanca Finance City. Ce campus ultra-connecté incarne la vision d'excellence et d'innovation portée par l'école : un espace d'apprentissage moderne, collaboratif et international, à la croisée des mondes académique, entrepreneurial et institutionnel.

ESCA Ecole de Management se distingue par son ouverture à l'international, avec un réseau de plus de 140 partenaires académiques dans plus de 50 pays et l'accueil annuel de 250 étudiants internationaux issus d'une quarantaine de nationalités, au sein de son Campus de nouvelle génération au cœur de Casablanca Finance City.

Reconnue également pour la qualité et l'impact de ses travaux de recherche, **ESCA** développe de nombreux travaux sur des sujets majeurs tels que la gouvernance des entreprises, la géoéconomie, la finance, l'innovation, l'entrepreneuriat et les entreprises familiales, les transformations digitales ou encore le développement durable en Afrique.

Fidèle à sa mission, **ESCA Ecole de Management** continue de jouer un rôle clé dans le renforcement de l'enseignement supérieur en Afrique, en contribuant à former des leaders responsables, innovants et connectés, capables de relever les défis d'un monde en profonde mutation.

Contact presse :

Olena Antipova | +212 6 87 84 96 66 | oolantipova@esca.ma